Une soirée d'information sur la rénovation thermique



Dans le cadre de son plan Climat air énergie territorial, le Grésivaudan propose, en partenariat avec l'Ageden (Association de gestion durable de l'énergie), une soirée d'information sur le thème de la rénovation thermique, le mardi 5 mai, à 20 heures, à l'Espace Aragon (entrée libre). Quelles sont les techniques de rénovation les plus innovantes ? Qui sont les professionnels compétents ? Quelles aides financières disponibles ? A qui s'adresser ?... Au programme : des conseils pratiques, des témoignages de professionnels du bâtiment, des exemples de projets menés sur le Grésivaudan... Un temps d'échanges permettra de poser des questions.

Pour un accompagnement personnalisé, le Grésivaudan propose également des permanences gratuites assurées par un conseiller énergie de l'Ageden les mercredis 13 mai, 10 juin et 8 juillet de 9 à 13 heures au siège de la communauté de communes. Pour prendre rendez-vous : 04 76 23 53 50.

o Villard-Bonnot

NOTEZ CET ARTICLE :



Publié le 04/05/2015 à 06:00 | Vu 3 fois